

地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は…

役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134 [直通]



↑ダブル受賞を果たした山上代表 (写真右)

## かごしまの新特産品コンクール 山上農園がダブル受賞

山上農園(三船)が「2019 かごしまの新特産品コンクール」で、県特産品協会理事長賞と奨励賞を受賞しました。

これは県内特産品の開発を促進するために、県特産品協会などが毎年開いているものです。

同園は今回が初めての出品で、ダブル受賞を達成。山上博樹代表は「受賞できたことがびっくり。販路拡大と長島のPRを積極的に行いたい」と意欲を見せました。

入賞商品は次のとおりです。

- 県特産品協会理事長賞(工芸・生活用品部門)  
「サワーポメロアロマ『POMERO 二島香里』」
- 奨励賞(食品部門)  
「シラヌイドライフルーツ 完熟五味」

## 城川内小でラジオ体操出張授業 体カづくりに生かして

12月16日、城川内小学校(海江田徹男校長・97人)では全校児童を対象にラジオ体操出張授業がありました。

これはかんぼ生命が主催するもので、ラジオ体操の普及と子どもの健全な育成を支援することを目的としています。同校は昨年7月に全国ラジオ体操コンクールに応募したことがきっかけで、今回の出張授業が実現しました。

当日はNHKの番組で指導する、鈴木大輔先生と五日市祐子先生が講師として参加。児童らは体の動かし方や体カづくりの方法などを学び、心地よい汗を流していました。



↑講師に合わせて体を動かす児童



↑三色餅を手渡し、事故防止の呼び掛け

## 年末年始の交通事故防止運動 三色餅で交通安全PR

阿久根地区交通安全協会長島東支部(石橋親信会長)は12月10日、交通事故防止を図るため、赤崎橋パーキングパークで街頭指導キャンペーンを行い、信号の色にちなんだ三色餅と啓発チラシ、ポケットティッシュなどを配布しました。

この取り組みは「年末年始の交通事故防止運動」の一環で、この日は同会員のほか、東町漁協、鹿兒島相互信用金庫の職員なども参加。ドライバーに声掛けをしながら、交通安全への機運を高めました。